



Luzern, 3. September 2011

Medienmitteilung der Universität Luzern und der PHZ Luzern

## **12'500 Besucherinnen und Besucher am ersten Tag der offenen Tür im UNI/PHZ-Gebäude**

Rund 12'500 Besucherinnen und Besucher nutzten am Samstag, 3. September 2011, die Gelegenheit, das am Donnerstag, 1. September, eröffnete UNI/PHZ-Gebäude zu besichtigen. Das Gebäude direkt beim Bahnhof Luzern und dem Kultur- und Kongresszentrum (KKL) vermochte die Bevölkerung zu begeistern.

Neben dem allgemeinen Rundgang und Spezialführungen wurden die Angebote der drei Institutionen Universität Luzern, Pädagogische Hochschule Zentralschweiz (PHZ) Luzern und der Zentral- und Hochschulbibliothek (ZHB) Luzern rege genutzt. Die Talks zu wissenschaftlichen Themen stiessen auf grosses Interesse, so dass die Hör- und Seminarräume meist voll waren. Auch die diversen Ausstellungen im Gebäude wurden stark besucht.

Höhepunkte des ersten Tages waren die Eröffnung des Tags der offenen Tür durch die Lucerne Marching Band und das Fischermann's Orchestra sowie das Indoor-Ruderrennen zwischen Uni und PHZ, das unentschieden ausging. In den Räumen der ZHB fand die Vernissage statt zum neuen Buch „Der Aufbruch. Wie das Luzerner Volk zu seiner Universität kam“ von Autor Hanns Fuchs.

Am Sonntag, 4. September, ist das UNI/PHZ-Gebäude von 9 bis 16 Uhr erneut für die Bevölkerung geöffnet. Wiederum finden diverse Aktivitäten wie Talks, Konzerte und Ausstellungen statt. Ein Höhepunkt ist die Talksendung „Persönlich“ von Radio DRS. Um 10 Uhr werden die ehemalige Spitzenkünstlerin Ariella Kaeslin und Walter Kirchschräger, Gründungsrektor der Universität Luzern, Gäste von Moderatorin Katharina Kilchenmann sein.

Weitere Auskünfte:

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Mob. 079 411 08 95